
Herr Trendelkamp macht darauf aufmerksam, dass immer noch ein Schild mit dem Schriftzug 
„Hauptschule“ an der Einfahrt zum Schulgebäude auf den alten Namen hinweist und regt an, diesen zu 
ändern. 
Herr Trendelkamp möchte wissen, ob durch den Wechsel von G8 zu G9 mehr Bedarf an Räumen im 
Gymnasium benötigt wird und weist auch gleichzeitig auf die rückläufige Tendenz der Schülerzahlen hin. 
 
Frau Philipps teilt mit, dass man abwarten muss, wieviel Geld das Land den Kommunen an Mehrkosten 
für den Umstieg auf G9 zur Verfügung stellen wird, da unter Umständen auch mehr zusätzliches Personal, 
etwa für Hausmeisterstellen oder Sekretariat erforderlich wird. 


